

Community Assistance Program

Oportunidad De Negocio Descripción

Representante de la tarjeta de descuentos de medicina

National Benefit Builders, Inc. (NBBI)
25 Hanover Road, A-200
Florham Park, NJ 07932
888.311.6224

Su contacto:

Breve descripción de la oportunidad: la distribución gratuita de tarjetas de descuento de medicamentos recetados para cualquiera que pueda utilizar la ayuda para pagar por sus medicamentos. Esto incluiría los centros de salud como la salud mental, la obesidad, la fertilidad, y las clínicas del hospital. Todas las personas que pagan por múltiples medicamentos que utilizan mensualmente debe recibir una tarjeta de descuento. Las tarjetas de descuento se ofrecen a través del programa de asistencia Community Assistance Program. Las tarjetas pueden ser utilizadas por las organizaciones no lucrativas como un método de recaudación de fondos.

Método: Se preve que una combinación de teléfono, campo, internet, correo directo y el trabajo serán necesarias para maximizar el número de tarjetas distribuidas a las personas más necesitadas. Una persona que es competente en el uso de Internet en el uso de teléfono y el correo directo puede tener éxito con este trabajo como un negocio casero. Otros prefieren el terreno y se contacto. Gastos de impresión de las tarjetas son la responsabilidad del distribuidor.

La asistencia proporcionada por usted NBBI: una formación completa utilizando los más respetados metodos de formación en la industria, las ventas de reuniones y conferencias telefónicas incluidos y disponibles para usted, boletines de noticias de formación, personal de la oficina de apoyo. El establecimiento de metas individuales, resolución de problemas y de reuniones de motivación con el Gerente de Ventas se proporcionan y se fomentan.

NBBI nombrará a las personas que pueden demostrar lo siguiente: buenas habilidades de comunicación, aspecto aseado, poseen una dirección de correo electrónico (para su publicación en el sitio web y para las comunicaciones de oficina), tiene una cuenta corriente bancaria para el depósito directo de la indemnización, y muestran una voluntad de trabajar en forma independiente pero aceptan la formación de NBBI.

El Producto: Es una tarjeta de Drogas USA Drug Card o Community Assistance Program, que ofrece ahorros promedio de 15% en medicamentos recetados de marca y 55% sobre los medicamentos genéricos en las farmacias participantes. Más del 80% de las farmacias en los estados unidos y Puerto Rico aceptan estas tarjetas.

Compensación: El distribuidor gana \$1.25 cada vez que la tarjeta se utiliza para dar un descuento. Si bien esto no es un plan de marketing multinivel, los distribuidores pueden traer a otra persona en el negocio como un distribuidor. El Patrocinador se gana 25 centavos cada vez que las tarjetas de su línea descendiente se utilizan.

Expectativas: Se espera que el distribuidor se adhieran a los términos de su contrato. Se sugiere que los distribuidores aprovechen plenamente de la formación, las reuniones de venta y conferencias telefónicas a su disposición, así como sugerencias para la mejora y mayor productividad. A los patrocinadores se espera que ayuden a su línea descendiente para tener éxito en el negocio.



Highest Rating

© 2015 National Benefit Builders, Inc.
C.BusinessOp.S.008



Community Assistance Program
Making healthcare more affordable